

**COMMUNIQUE DE PRESSE****La santé : un métier d'avenir !**

**La Haute école de santé (HEdS – Genève) a eu le plaisir d'accueillir un public nombreux dans le cadre de la Journée Portes Ouvertes, le mercredi 6 novembre 2019. Outre le nouveau format de cet événement, la HEdS-Genève met l'accent sur l'avenir professionnel avec la présence des HUG et de l'imad.**

**Genève, le 7 novembre 2019** – Cette année, une des grandes nouveautés de la Journée Portes Ouvertes est la venue des principaux employeurs de la région : les Hôpitaux Universitaires de Genève (HUG) et l'Institution de maintien à domicile de Genève (imad). Une présence qui permet aux futur-e-s potentiel-le-s étudiant-e-s de pouvoir non seulement se projeter dans une formation mais également dans une carrière professionnelle. Dans la conjoncture actuelle, il est important de mettre en évidence la forte employabilité des professions de la santé à Genève.

La HEdS-Genève a également revu le format de sa Journée Portes Ouvertes avec un nouvel horaire qui a permis aux personnes qui travaillent de pouvoir venir se renseigner jusqu'à 18h30, contre 17h les années précédentes. « Une belle ambiance dynamique s'est dégagée de cet événement » estime la directrice de l'école Marie-Laure Kaiser.

Cette journée a été l'occasion de présenter les formations Bachelor des cinq filières de l'école, les modules complémentaires santé et les relations internationales. C'est à travers divers ateliers pratiques, animations ou encore projections vidéos que le public a pu rencontrer des formateur-trice-s et étudiant-e-s pour découvrir toutes les différentes facettes des professions enseignées à la HEdS-Genève.

L'objectifs de cette journée a été atteint pour la HEdS-Genève qui souhaitait promouvoir ses métiers d'infirmier-ère, de diététicien-ne, de technicien-ne en radiologie médicale, de sage-femme / homme sage-femme ainsi que de physiothérapeute. Une réussite qui prouve une nouvelle fois que les métiers de la santé sont bel et bien des métiers d'avenir !

## **Programme Site de Champel**

Mercredi 6 novembre 2019, 12h – 18h30, 47 avenue de Champel, Genève

Filières Bachelor à la HEdS Genève :

- Nutrition et diététique
- Physiothérapie
- Sage-femme
- Soins infirmiers
- Technique en radiologie médicale

### **Plus d'information :**

Marie-Laure Kaiser, Directrice de la Haute école de santé Genève

Tel : 022 388 56 00 ; email : [direction.heds@hesge.ch](mailto:direction.heds@hesge.ch)

Christophe Coletti, Service de communication de la Haute école de santé Genève

Tél : 022 388 54 68 ; email : [communication.heds@hesge.ch](mailto:communication.heds@hesge.ch)

### **A propos de la HEdS Genève**

*La Haute école de santé Genève – HEdS – forme des professionnel-le-s dans cinq filières : nutrition et diététique, physiothérapie, technique en radiologie médicale, sage-femme et soins infirmiers. Alternant enseignement théorique et formation pratique, elle vise l'expertise professionnelle et favorise les synergies entre les professions. La HEdS dispose d'un Institut de Recherche et d'un Centre interprofessionnel de Simulation et développe des partenariats étroits avec les institutions scientifiques et les milieux professionnels.*

### **A propos de la HES-SO Genève**

*La HES-SO Genève est un acteur fondamental du tissu économique, social et culturel genevois. Ses six hautes écoles offrent des formations tertiaires de niveau universitaire, axées sur la pratique professionnelle et euro-compatibles ; elles dispensent 27 bachelors et 17 masters. Ses 11 instituts de recherche participent à de nombreux projets régionaux, nationaux et internationaux. Membre de la HES-SO Haute école spécialisée de Suisse occidentale, la HES-SO Genève accueille plus de 5'000 étudiant-e-s. Ses hautes écoles sont : la Haute école du paysage, d'ingénierie et d'architecture - HEPIA, la Haute école de gestion - HEG, la Haute école d'art et de design - HEAD, la Haute école de musique - HEM, la Haute école de santé - HEdS et la Haute école de travail social - HETS.*